



「今年は新体操に力を入れて…」という新津工高体操部



笠原文雄くん
(新津工高2年)

新体操——耳なれない言葉ですが、ヨーロッパではなかなか盛んで、いま、オリンピック種目に取りいれるかどうか、というところまでいつているそうです。簡単にいって、体操とダンスの中間」といふ種目だそうですが、去年の春、新津工業高校にこの新体

操のチームができました。昔は上越の高田高校が強く、何回か全国制覇をしたということが、いま県内で、男子の新体操チームがあるのは新津工高だけです。

私が去年の春、ここへ移つてきてから始めたのですが、チームが少ないし、指導者も

インターハイ
をめざしたい

男子にもあるのかつて……。
始めたばかりで無我夢中と

いふところですが、器械体操とは動きが違つてやわらかさが要求されるし、演技の構成がむずかしくて……。でも、やる以上は、なんとしてもイン

ターハイには出たいですね。

先生から「新体操をやつてみないか」といわれた時は、ちょっととビックリしました。女子の方に新体操という種目があるのは知っていましたが、

期待される新体操

県内でただ一校の新津工チーム

草の花は、いつの間に咲くの

暗くなると花が咲く…
魔法にかかったように

マツヨイ草の研究で
優秀賞の石井佳子ちゃん

他の花は朝や昼咲く種類がほとんどなのに、夜の間咲いていたい違いありません』

県下児童生徒科学発表会の理科高学生の部で、金津小の石井佳子ちゃん(朝日)が、マツヨイ草の研究で、各地区から推せんされた百点近い研究作品の中から県教育長優秀賞を受けました。(マツヨイ

だらう)というのが佳子ちゃんの研究動機です。マツヨイ草は、ふつうの呼び名が月見草。どんな条件で咲いたり、しばんだりするのだろうか。照度、気温、湿度の関係などを考え、いろいろな角度から十に近い実験を繰返してます。また、「つばみの下の細く尖った部分を黒いビニールでおおつた時、まばうをかけたよう咲いた花が、今でも印象に残っています」と、レポートにしてい

ます。

夜に花咲かせるのはなぜ?

「夜の花」という感じは、あまりないなあ。研究してわかるのがわかつたんです。でもな

月見草、夜だけ咲く花、お

もしろそうでしょう。事典を見たら、マツヨイ草ともいうのがわかつたんです。でもな

おいかがするんです。実験の途中で、せっかく移植したのが枯れたり、いろいろ苦労しましたが、花を咲かせようと一生懸命生きているマツヨイ草を

うらやましく思いました。



石井佳子(金津小6年)

お買物用は市内

賀正



カヨミ 8ミリ 33.3回~20回払い

気軽なカメラクレジットをご利用下さい

株式会社コダカラ店

新津市本町二丁目 ☎ (2) 0583

新年おめでとうございます

花の御用は

小林生花店

新津市新町1丁目 TEL 2-1080・2-5707(夜)